

## **Bannir de la planète les produits malsains de Monsanto et de l'UIPP...**

Un passé sombre, très sombre où l'homme pouvait épandre des pesticides-phytosanitaires sans aucune retenue ! **De ce passé sombre de l'humanité... nous sommes en train de sortir !**

C'est long, c'est poussif ! C'est consternant même tellement c'est long... mais cela se déroule en ce moment, tous les jours comme l'illustre [cet article et pétition](#) .

Une querelle qui oppose deux modèles économiques !

Et plus, nous achèterons des produits sains, plus nous serons nombreux pour n'acheter que des produits sains, plus les agriculteurs seront conscients de cette "prise de conscience active" et concrète... et plus nous nous libérons de ces polluants, toxines, poisons et autres phytosanitaires-cides détestables !

**Soyez assurés ! Il ne s'agit pas d'une querelle entre des personnes, ni entre des peuples ! Non ! non ! C'est une querelle qui oppose deux modèles économiques !**

### **Sortons d'un modèle qui nous oblige à vendre et mettons en place un modèle d'échanges sains**

Dans le premier modèle, notre modèle actuel d'échange, nous sommes poussés à faire les pires bêtises, comme celle d'empoisonner des milliards d'hommes, de femmes et d'enfants et de tuer des centaines de milliards de milliards d'êtres vivants partout à travers le monde (ce que j'explique ici : <http://www.creersansdetruire.com/entrave-deux-failles> ).

Dans le second modèle, (exposé dans cet article : <http://www.creersansdetruire.com/nos-propositions/bases-economie-saine> ), **nous sortons d'un modèle qui nous oblige à vendre et mettons en place un modèle d'échanges sains.**

## **Ne les considérez pas comme des criminels !**

Ô il est vrai que la majorité de l'humanité est encore loin d'imaginer ce que peut être, ce nouveau modèle économique sain est réellement ! D'autant plus que, nous entendons encore des discours lénifiants de quelques individus (femmes et hommes) affirmant encore que les produit-cides ne sont pas dangereux ! Mais ne vous y trompez pas ! Car, ces mêmes personnes changent au plus profond d'eux-mêmes et mêmes en catimini ils achètent des produits sains pour eux-mêmes et leurs enfants !

**Ne les considérez pas comme des criminels !** UIPP, l'Union des Industries de la Protection des plantes (artificiels) Non, non ! Ce serait trop facile de critiquer son voisin et de ne pas accepter sa propre responsabilité !

Prenons un exemple : J'achète pour les fêtes un vêtement... sans connaître la nature de la matière.

Tenez, s'il s'agit du coton...

- Qu'en est-il du type de culture (toxique ou non ?)...

- et qu'en est-il de la nature des colorants (toxique ou non ?)...

- et qu'en est-il de la nature des traitements subis par le vêtement (toxique ou non ?)...

Et pourtant, je l'achète... ! Idem pour le commerçant qui a acheté des dizaines, des centaines de produits... S'il ne fait pas l'effort de faire cette enquête, il contribue aux nuisances ! Pareil pour le grossiste... Et même pour le transporteur... se pose-il la question de savoir si ce qu'il transporte est sain, toxique ou neutre ?

## **Obnubilé par l'action de vivre économiquement parlant !**

Tous sont obnubilé par l'action de vivre économiquement parlant ! C'est notre défaut majeur ! Nous sommes pris en tenaille par d'un côté la nécessité de "Gagner notre vie" et de l'autre notre désir, notre nécessité de vivre sainement !

**Or, mettons-nous une seconde dans la peau de l'entrepreneur qui crée et/ou vend des toxiques...**

1)- Si'il ne vend pas : Il meurt économiquement parlant !

2)- S'il continue à vendre il vit !

3)- S'il essaye de changer : Il prend des risques qui seraient susceptible de le conduire à la faillite !

4)- S'il ne le fait pas, son entreprises survivra mais l'humanité disparaîtra victime de ces toxines et mauvaises pratiques !

**Voilà ! Voilà ce qu'il est judicieux d'avoir en tête !**

Nous ne pouvons pas réduire ces questions de fond à la guerre contre une entreprise ou un Etat ! Nous devons agir ensemble, tous ensemble pour évoluer ensemble, tous ensemble !

Et nous devons permettre à toutes ces entreprises et à ces entrepreneurs de changer en faisant évoluer notre modèle économique afin qu'elles, qu'ils n'aient plus à dépendre économiquement d'actions néfastes, nuisible et suicidaires.

## **Il en est de même pour tous les produits jetables (mouchoirs, rasoirs, stylos à bille...)**

Nous n'avons pas encore tourné la page... Certes ! Cependant, je vous invite à lire cet article qui démontre que le temps est compté pour toutes les entreprises (les représentants de l'UIPP comme Monsanto, Bayer, etc.) et toutes les entreprises qui créent et vendent des produits-cides, qui ne doivent plus être créés et vendus ! **Il en est de même pour tous les produits jetables (mouchoirs, rasoirs, couches culottes, sopalin, crayons et stylos à bille, cartouche d'encre, bouteille plastiques, ordinateurs et autres jetables créés à foison et qui finissent** (après un ou plusieurs usages)

**dans un fossé, soit dans une fosse, soit en mer, soit en décharge, soit dans un incinérateur**

en faisant croire aux consommateurs et utilisateurs que certaines de ces actions sont vertueuses ! Ah cette "sale" bête têtue et orgueilleuse que nous sommes !

## **Nous devons vraiment changer...**

Nous devons changer ! Nous devons vraiment changer... nos comportements, nos achats, notre façon de penser le monde, notre façon de gagner notre vie, la valeur que nous attribuons à ce que nous faisons...

Dès lors que nous croyons être meilleur que notre voisin... plus fort économiquement que notre voisin... nous sommes déjà dans l'erreur !

Ainsi, si nous jugeons notre voisin ou collègue ou cousin au poids de nos portefeuilles respectifs, **nous sommes dans l'erreur jusqu'à l'entrée du cimetière où la par chance**, nous n'avons pas la possibilité d'apporter avec nous nos pièces, notre or et nos actions et nos... diplômes et autres rentes et licences ridicules qui ne permettent pas de connaître vraiment le détenteur dudit diplôme.

## **Le modèle qui existait avant le troc.**

Heureusement ! Sinon, même après la mort, nous aurions encore les mêmes problèmes ! Car tant que l'humanité n'a pas réussi à remettre en place un modèle économique dans lequel la valeur de l'échange est ôtée, soit le modèle qui existait avant le troc... et qui par chance existe encore dans certains peuples avancés (et non primitifs)... nous serons dans l'incapacité de vivre

en harmonie avec toutes les autres espèces.

Nous sommes tous différents, certes ! Toutefois, de là à dire et prétendre qu'untel est plus fort qu'untel parce qu'il a fait telle étude et obtenu tel diplôme est de l'enfantillage stérile indigne d'adultes éveillés et sages... **Nous ne sommes pas encore sages mais je l'espère... cela ne serait tarder.**

Être meilleur que son prochain n'a aucun intérêt ! Être plus riche que son voisin n'a pas plus d'intérêt non plus ! Apprécions la valeur de chacun de nous pour... agir en commun pour un but commun.

*Primum non nocere\**.

*\* D'abord ne pas nuire !*

*{comments on}*